
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 2275

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au sein du prestigieux quartier  de la Californie,  à proximité du centre-ville  et

des transports en commun, cet appartement de 107m² offre une vue panoramique

sur  les  collines  et  la  verdure.Doté  de  quatre  pièces  traversantes,  chaque  espace

donne accès à une terrasse de 27m².L'appartement se compose d'un salon, d'une

cuisine  indépendante,  de  trois  chambres,  de  deux  salles  de  bains  et  d'une

buanderie.Une  cave  vient  compléter  cet  bien  exceptionnel.Il  est  envisageable  de

louer  un  espace  de  stationnement  au  sein  de  la  résidence  moyennant  un  tarif

mensuel de 100 euros.Les informations sur les ...

Located  in  the  prestigious  neighborhood  of  La  Californie,  close  to  the  city  center

and public transportation, this 107sqm apartment provides a panoramic view of the

hills  and  greenery.Featuring  four  rooms with  a  through  layout,  each  space  opens

onto  a  27sqm  terrace.The  apartment  comprises  a  living  room,  an  independent

kitchen,  three  bedrooms,  two bathrooms,  and a  laundry  room.A cellar  completes

this exceptional property.There is the possibility to rent a parking space within the

residence  at  a  rate  of  €100  per  month.Information  on  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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